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O crescimento e o desenvolvimento de 
Barueri têm atraído cada vez mais mo-
radores e investidores. Isso refletiu um 
aumento populacional nos últimos anos, 
alcançando a marca de 316.473 habitan-
tes, como aponta os primeiros resultados 
oficiais do Censo Demográfico de 2022, 
divulgado pelo Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística (IBGE) em 28 
de junho. No Censo de 2010, o último 
realizado pelo IBGE, Barueri registra-
va 240.749 habitantes. Comparado aos 
novos dados, a taxa de crescimento po-

pulacional em 2022 teve uma elevação 
de 31,45%, um aumento de 75.724 pes-
soas a mais no município, que equivale 
ao acréscimo de 1 morador a cada 17 
horas. Em 2010 eram aproximadamente 
72 mil domicílios e em 2022 foram con-
tabilizados 124 mil. Com uma densida-
de demográfica de 4.816,87 habitantes 
por km² e uma média de 2,89 morado-
res por residência, Barueri está em 23º 
lugar no Estado de São Paulo, em 43º 
na região Sudeste e em 88º no Brasil de 
acordo com o ranking de população
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Chuvas causam morte e 
deslizamentos no Japão

Israel lança ataques 
aéreos na Faixa de Gaza 
após retirada de Jenin

Julho terá bandeira 
verde, sem custos extras 
nas tarifas de energia

Governo abre canal 
de denúncia para 
desigualdade salarial 
de gênero
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Talibã agrava miséria das 
mulheres no Afeganistão 
ao fechar todos os salões 
de beleza

Avançam obras de construção do novo colégio 
Abelardo na Fazendinha em Santana de Parnaíba

Carapicuíba promove capacitação gratuita 
em culinária
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Prefeitura de Itapevi conta com serviço de denúncia 
contra abandono de animais
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Centros de Capacitação 
Profissional e Lazer - 
CCPL Barueri passam por 
mudanças para melhor 
atender a população

Estudo do Instituto de Pesquisa Eco-
nômica Aplicada (Ipea), mostra que a 
proposta da reforma tributária em vo-
tação na Câmara dos Deputados pode 
proporcionar 2,39% de crescimento do 
Produto Interno Bruto (PIB, soma dos 
bens e dos serviços produzidos no país), 
até 2032, em relação ao cenário sem ne-
nhuma reforma. 
Segundo a análise, durante o período 
de transição, quando gradativamente se 
substitui o sistema antigo pelo novo, as 
simulações em todos os cenários evi-
denciam o crescimento do PIB. A nota 
intitulada Propostas de reforma tributá-
ria e seus impactos: uma avaliação com-
parativa, do pesquisador do Ipea João 
Maria de Oliveira, traz um levantamen-
to com 68 setores de atividade econômi-
ca, para as 27 unidades da Federação e 
compara com dez países com os quais o 
Brasil tem relação comercial.

Jandira anuncia data de inauguração do Centro 
de Especialidades & Diagnósticos

Nova Chevrolet Montana 
RS é confirmada pela 
GM e chega em julho

Prefeitura de Cotia 
inicia a construção 
do Teatro Municipal

Estudo analisa 
os impactos das 
propostas em votação 
no Congresso

Lula vai à Colômbia 
participar de reunião 
sobre a Amazônia

Prefeitos realizam atos 
na França após protestos 
contra morte de jovem
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Economia brasileira pode crescer até 2,39% 
com reforma tributária, diz Ipea

Prefeitura de Taubaté 
inicia entrega de 
kits de materiais e 
uniformes escolares

65° Jogos Regionais: atletas 
de Caraguatatuba conquistam 
medalhas e avançam em 
competições nos primeiros jogos

Barueri atrai mais moradores e número de 
habitantes cresce 31,45%, aponta o Censo

O futuro teatro da cidade será erguido 
na região central, ao lado do Terminal 
Metropolitano com fácil acesso pela ro-
dovia Raposo Tavares

Com a mudança de gestão, reforma e no-
vos cursos, esses espaços públicos agora 
passam a oferecer lanches aos alunos.

Os salões de beleza no Afeganistão recebe-
ram um mês para fechar, enquanto os líde-
res do Talibã no país estendem seu regime 
repressivo sobre as mulheres

Cúpula do Mercosul discute acordo 
com União Europeia
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Estudo do Instituto de Pesquisa Econô-
mica Aplicada (Ipea), mostra que a pro-
posta da reforma tributária em votação 
na Câmara dos Deputados pode propor-
cionar 2,39% de crescimento do Produto 
Interno Bruto (PIB, soma dos bens e dos 
serviços produzidos no país), até 2032, 
em relação ao cenário sem nenhuma re-
forma. Segundo a análise, durante o perí-
odo de transição, quando gradativamente 
se substitui o sistema antigo pelo novo, 
as simulações em todos os cenários evi-
denciam o crescimento do PIB.
A nota intitulada Propostas de reforma 
tributária e seus impactos: uma avalia-
ção comparativa, do pesquisador do Ipea 
João Maria de Oliveira, traz um levan-
tamento com 68 setores de atividade 

econômica, para as 27 unidades da Fe-
deração e compara com dez países com 
os quais o Brasil tem relação comercial.
As simulações revelam que as mudanças 
na estrutura tributária geram crescimen-
to econômico. “As propostas de reforma 
promovem mudança estrutural em favor 
de setores com cadeia produtiva mais 
longa, com maior efeito multiplicador e, 
consequentemente, com maior produti-
vidade. Assim, além de promover cres-
cimento econômico, a reforma alinha a 
economia brasileira para crescer ainda 
mais”, disse o pesquisador, em nota. Ou-
tro ponto abordado diz respeito ao resul-
tado positivo para o saldo do emprego. 
“Ainda que os ganhos sejam pequenos, 
há aumento de emprego mais qualifica-

do e de maior rendimento. Mas, com a 
mudança nos tributos, há ganhos reais na 
produtividade do trabalho, o que se con-
figura como mais uma evidência de que 
a reforma tributária trará ganhos de alo-
cação produtiva, pois estimula o aumento 
da oferta de emprego”, avalia o Ipea.O 
pesquisador vê de maneira otimista o 
atual cenário. “Temos uma oportunida-
de agora com esse consenso criado entre 
estrutura produtiva, diversos setores, os 
três entes federativos e, principalmente, 
estados e municípios que são afetados de 
formas diferentes, dependendo da região. 
Acho que o consenso é possível, parece 
estar próximo e vai oportunizar que o 
Brasil esteja num estágio avançado de 
crescimento econômico”, concluiu.

O presidente Luiz Inácio Lula da Silva 
sancionou, o projeto de lei que torna 
obrigatória a igualdade salarial entre 
homens e mulheres quando exercerem 
trabalho equivalente ou a mesma fun-
ção. O PL 1.085/2023 foi aprovado no 
mês passado pelo Congresso Nacional e 
agora deverá ser regulamentado por de-
creto. O projeto, que agora foi transfor-
mado em lei, é de autoria do Executivo, 
e prevê aplicação de multa ao emprega-
dor que descumprir a igualdade salarial 
para mesmas funções e competências 
profissionais. A multa será equivalente 
a dez vezes o valor do novo salário de-
vido. Em caso de reincidência, o valor 
será dobrado. Atualmente, pela Conso-
lidação das Leis do Trabalho (CLT), é 
prevista multa de um salário mínimo 
regional. “Nesse governo, o empresário 
que não cumpra [a equivalência sala-
rial], vai ter que enfrentar a legislação 
brasileira, a lei”, afirmou Lula durante 
cerimônia de sanção, ocorrida na Base 
Aérea de Brasília. Mesmo com paga-

mento da multa, a pessoa discriminada 
pode ingressar com pedido de indeniza-
ção por danos morais. Para dar eficácia 
à nova lei, o governo federal instituiu 
canais de denúncia sobre o descumpri-
mento da igualdade salarial por parte 
de empresas e entidades em geral. As 
pessoas podem encaminhar os casos 
por meio de um portal do Ministério do 
Trabalho ou pelo telefone: Disque 100, 
Disque 180 ou Disque 158. 

O presidente Luiz Inácio Lula da Silva 
visitará a cidade de Letícia, na Colôm-
bia, para participar da reunião técni-
co-científica da Amazônia, organizada 
pelo governo colombiano, presidido por 
Gustavo Petro. A cidade de Letícia faz 
divisa com Tabatinga, no extremo oeste 
do Amazonas, na região da tríplice fron-
teira entre Colômbia, Brasil e Peru.
Segundo informações do Palácio do 
Planalto, essa reunião entre Lula e Petro 
é um encontro bilateral no mês que an-
tecede a Cúpula da Amazônia, marcada 
para 8 de agosto, em Belém. Na ocasião, 
a capital do Pará receberá os presidentes 
de Brasil, Bolívia, Colômbia, Equador, 
Guiana, Peru, Suriname e Venezuela. 
Todos esses países fazem parte da Or-
ganização do Tratado de Cooperação 
Amazônica (OTCA), mecanismo inter-
nacional que deverá ser fortalecido a 
partir de agora. Além desses chefes de 
Estado, foi convidado o presidente da 
França, Emmanuel Macron, represen-
tando a Guiana Francesa, território ul-
tramarino do país europeu na América 
do Sul, que também detêm porções da 
Floresta Amazônica. Pelo tratado, de 

julho de 1978, os países da OTCA as-
sumiram o compromisso comum para a 
preservação do meio ambiente e o uso 
racional dos recursos naturais da Ama-
zônia. Além de priorizar a preservação 
do meio ambiente, o Tratado de Coope-
ração Amazônica tem o objetivo de pro-
mover o desenvolvimento dos territórios 
amazônicos, de maneira que as ações 
conjuntas gerem resultados equitativos 
e mutuamente benéficos para alcançar 
o desenvolvimento sustentável das oito 
nações. A questão da Amazônia esta-
rá no centro das atenções geopolíticas 
pelos próximos anos, culminando na 
realização da Conferência das Nações 
Unidas Sobre as Mudanças Climáticas 
(COP30), em 2025, na capital paraen-
se. Pela primeira vez, o principal evento 
das ONU sobre questões ambientais será 
realizado no bioma de floresta tropical. 
Na semana passada, o presidente disse 
que pretende levar à edição deste ano 
da conferência climática, a COP28, em 
Dubai, nos Emirados Árabes Unidos, 
uma posição conjunta de países que 
compõem a Amazônia sul-americana a 
respeito das questões ambientais.

A Agência Nacional de Energia Elé-
trica (ANEEL) definiu que a bandeira 
tarifária do mês de julho será verde. A 
sinalização demonstra que não have-
rá cobrança complementar na conta de 
energia elétrica em julho para todos os 
consumidores de energia elétrica conec-
tados ao Sistema Interligado Nacional 
(SIN). A manutenção da bandeira verde 
é um alento para o cidadão, que cada 
vez mais está alerta para o consumo 
consciente de energia. Toda a socieda-
de é beneficiada com as condições de 
geração favoráveis” Sandoval Feitosa, 
diretor geral da ANEEL . “A manuten-
ção da bandeira verde é um alento para 
o cidadão, que cada vez mais está alerta 
para o consumo consciente de energia. 
Toda a sociedade é beneficiada com as 
condições de geração favoráveis”, dis-
se o diretor geral da ANEEL, Sandoval 
Feitosa. A bandeira verde está vigoran-
do desde abril de 2022 em decorrência 
das condições favoráveis de geração de 
energia no país. A ANEEL mantém o 
posicionamento de que é provável que 
haja bandeira verde em todo o ano de 
2023, a julgar pelos dados disponíveis 
que permitem a atualização permanente 

Estudo analisa os impactos das propostas em votação no Congresso

de projeções de acionamento das ban-
deiras tarifárias. O SIN é a malha de li-
nhas de transmissão de energia elétrica 
que conecta as usinas aos consumido-
res. A bandeira verde indica a melhoria 

dos níveis dos reservatórios das hidrelé-
tricas. O mecanismo das bandeiras tari-
fárias, criado em 2015, tem o objetivo 
de propiciar transparência ao custo real 
da energia.

Economia brasileira pode crescer 
até 2,39% com reforma tributária, 
diz Ipea

Lula vai à Colômbia participar 
de reunião sobre a Amazônia

Julho terá bandeira verde, sem custos 
extras nas tarifas de energia

Governo abre canal de denúncia para 
desigualdade salarial de gênero
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As Forças de Defesa de Israel lançaram 
na última madrugada ataques aéreos na 
Faixa de Gaza em resposta a foguetes 
disparados a partir do enclave palesti-
niano, disse o exército. O ataque ocorreu 
apenas horas depois de as forças israe-
litas terem anunciado o fim da operação 
militar na região de Jenin, que matou 12 
palestinianos e um soldado israelita.
“Caças israelitas atacaram uma fábrica 
de armas subterrânea usada pelo depar-
tamento químico da organização terro-
rista Hamas, bem como uma fábrica de 
matéria-prima para foguetes do Hamas 
na Faixa de Gaza”, indicou um porta-
-voz militar. Uma fonte das forças de 
segurança palestinianas disse que os 
ataques aéreos israelitas atingiram um 
local militar do Hamas no norte da Fai-
xa de Gaza, mas garantiu que não cau-
saram feridos. Israel diz que o ataque foi 
em resposta aos cinco foguetes lançados 
no início da noite do enclave palestinia-
no contra Israel, poucas horas depois de 
as forças israelitas terem começado a 
retirar de Jenin. As Forças de Defesa de 
Israel anunciaram o fim da operação mi-

O Japão obteve a aprovação da Agên-
cia Internacional de Energia Nuclear 
(AIEA), um órgão ligado à Organização 
das Nações Unidas (ONU), para seu 
plano de liberar no oceano a água ra-
dioativa tratada da usina de Fukushima, 
destruída pelo tsunami, apesar da forte 
resistência de Pequim e de alguns mora-
dores locais. Após uma análise de dois 
anos, a AIEA disse que os planos do Ja-
pão eram consistentes com os padrões 

globais de segurança e que teriam um 
“impacto radiológico insignificante para 
as pessoas e o meio ambiente”. “Esta é 
uma noite muito especial”, disse o chefe 
da AIEA, Rafael Grossi, ao primeiro-
-ministro Fumio Kishida, antes de lhe 
entregar uma pasta azul grossa conten-
do o relatório final. Mais tarde, Grossi 
disse aos repórteres no Clube Nacional 
de Imprensa do Japão, onde foi recebido 
por um pequeno grupo de manifestan-

tes, que tentaria acalmar as preocupa-
ções persistentes e que colocaria funcio-
nários da AIEA na usina de Fukushima 
para monitorar a liberação. “Temos que 
reconhecer que tal coisa nunca aconte-
ceu antes”, disse ele, acrescentando que 
o Japão teria a palavra final sobre a libe-
ração, que deve durar de 30 a 40 anos. 
O governo do Japão afirma que o pro-
cesso é seguro, pois tratou a água — su-
ficiente para encher 500 piscinas olím-
picas — usada para resfriar as barras 
de combustível da usina de Fukushima 
depois que ela foi danificada pelo terre-
moto e pelo tsunami resultante. O Japão 
não especificou uma data para iniciar 
a liberação da água enquanto aguarda 
a aprovação oficial do órgão regulador 
nuclear nacional para a Tokyo Electric 
Power (Tepco), cuja palavra final sobre 
o plano revelado em 2021 pode vir já 
nesta semana. Os sindicatos de pesca-
dores japoneses há muito se opõem ao 
plano, dizendo que ele desfaria o traba-
lho de reparar a reputação depois que 
vários países proibiram alguns produtos 
alimentícios japoneses após o desastre 
de 2011. Uma petição das regiões pró-
ximas à usina reuniu mais de 250 mil 
assinaturas desde que a proposta foi 
apresentada pela primeira vez.

litar na região de Jenin, na Cisjordânia 
ocupada, lançada. A operação militar, a 
maior dos últimos anos, envolveu mais 
de mil soldados e provocou a morte de 
12 palestinianos e um soldado israeli-

“Reuniões de cidadãos” foram realiza-
das do lado de fora de prefeituras em 
toda a França, após uma onda de tumul-
tos desencadeada pela morte a tiros de 
um adolescente de ascendência norte-
-africana pela polícia em uma blitz de 
trânsito. A polícia fez 160 prisões du-
rante a noite, oferecendo algum alívio 
ao presidente Emmanuel Macron no es-
forço para restabelecer a ordem, apenas 
alguns meses após protestos contra uma 
reforma previdenciária impopular e um 
ano antes de o país sediar a Olimpíada 
de 2024. A morte de Nahel, um jovem 
de 17 anos com pais argelinos e marro-
quinos, despertou uma veia profunda de 
ressentimento contra a polícia nos su-
búrbios pobres e racialmente mistos das 
principais cidades francesas – conhe-
cidos como banlieues –, onde comuni-
dades muçulmanas de descendentes de 
norte-africanos, em particular, há muito 
tempo acusam a polícia de discrimina-
ção racial e táticas violentas. Desde a 

morte do jovem na última terça-feira, 
os manifestantes incendiaram carros, 
saquearam lojas e atacaram prefeituras, 
escolas e propriedades estatais. Os su-
búrbios de Paris e Marselha, no sul, têm 
sido focos de conflito. O que começou 
como uma revolta nos prédios princi-
pais dos banlieues se transformou em 
uma manifestação mais ampla de ódio 
e raiva contra o Estado e a violência 
oportunista. A agitação, no entanto, não 
gerou o tipo de exame de consciência do 
governo sobre questões raciais que se 
seguiu à turbulência por incidentes se-
melhantes em outros países ocidentais, 
como os protestos do Black Lives Mat-
ter, nos Estados Unidos, ou distúrbios 
raciais no Reino Unido. Em vez disso, 
o governo francês aponta para a falta de 
privilégios em bairros urbanos de baixa 
renda e a delinquência juvenil, reflexo 
da crença do Estado de que os cidadãos 
estão unidos sob uma única identidade 
francesa, independentemente de raça.

do bloco e depois levar ao grupo eco-
nômico europeu. O governo está tradu-
zindo as instruções do presidente Lula 
para um documento que será apresen-
tado primeiro aos parceiros do Merco-
sul, e depois à União Europeia. É um 
processo que não é tão rápido porque os 
acordos são muito delicados e têm exi-
gido trabalho de coordenação interna 
muito intenso”, relatou. Negociado por 
mais de 20 anos, o acordo UE-Mercosul 
teve um anúncio de conclusão geral em 
2019, mas ainda há um longo caminho 
para sua efetiva entrada em vigor. Isso 
porque o tratado precisa ser ratificado e 
internalizado por cada um dos Estados 

integrantes dos dois blocos econômicos. 
Na prática, significa que o acordo terá 
que ser aprovado pelos parlamentos e 
governos nacionais dos 31 países envol-
vidos, uma tramitação que levará anos 
e poderá enfrentar resistências. Além 
do acordo, os presidentes Luiz Inácio 
Lula da Silva (Brasil), Alberto Fernán-
dez (Argentina), Luís Lacalle Pou (Uru-
guai) e Mario Abdo Benítez (Paraguai) 
vão debater um possível tratado com a 
Associação Europeia de Comércio Li-
vre (AECL), grupo de países do conti-
nente que não participam do principal 
bloco europeu. A AECL é formada pela 
Noruega, Suíça, Islândia e o Liechtens-
tein. Outro acordo com Singapura tam-
bém estará em pauta. A secretária de 
América Latina e Caribe do Itamaraty, 
embaixadora Gisela Maria Padovan, 
afirmou que que o Mercosul mantém 
diálogos com a República Dominicana 
e El Salvador, e está em processo de im-
plementação com o Chile e a Colômbia. 
A Bolívia está em fase de adesão ao blo-
co. O evento também é considerado mo-
mento importante de retomada das rela-
ções diplomáticas e parcerias com seus 
vizinhos mais próximos, definida como 
prioridade da política externa do gover-
no brasileiro. Segundo o Itamaraty, na 
presidência temporária do Mercosul até 
o fim do ano, o Brasil vai organizar o 
fórum social, o fórum empresarial e a 
próxima cúpula do bloco no país, em 
cidade a ser definida.

Os presidentes da Argentina, do Bra-
sil, Paraguai e Uruguai se reúnem em 
Puerto Iguazú, na Argentina, para a 
62ª Cúpula do Mercado Comum do 
Sul (Mercosul) e Países Associados. O 
evento marcará também a transferência 
da presidência pro-tempore do bloco da 
Argentina para o Brasil, pelos próximos 
seis meses. Na semana passada, em en-
trevista coletiva, em Brasília, o secretá-
rio de Assuntos Econômicos e Financei-
ros do Itamaraty, embaixador Maurício 
Carvalho Lyrio, explicou que o governo 
brasileiro está terminando a avaliação 
de pontos do acordo Mercosul-União 
Europeia para apresentar aos parceiros 

ta. O ataque com recurso a drones teve 
como alvo o campo de refugiados de Je-
nin. O exército afirma que o objetivo era 
destruir a infraestrutura e as armas dos 
militantes no campo de refugiados.

O evento marcará também a transferência da presidência pro-tempore 
do bloco da Argentina para o Brasil, pelos próximos seis meses

O ataque ocorreu apenas horas depois de as forças israelitas terem anunciado o fim da 
operação militar na região de Jenin, que matou 12 palestinianos e um soldado israelita

Os salões de beleza no Afeganistão 
receberam um mês para fechar, en-
quanto os líderes do Talibã no país es-
tendem seu regime repressivo sobre as 
mulheres, que já estão confinadas em 
suas casas com proibições de traba-
lhar e estudar. Mohammad Sidik Akif 
Mahajar, porta-voz do Ministério para 
a Propagação da Virtude e Prevenção 
do Vício, confirmou que a ordem havia 
sido dada em 24 de junho, com todos 
os salões fechados até 27 de julho.  Em 
agosto de 2021, após a retirada caótica 
dos Estados Unidos e seus aliados, o 
Talibã retrocedeu décadas de progresso 
em direitos humanos. De acordo com 
um relatório recente de especialistas 
das Nações Unidas, o Talibã cometeu 
“violações sistemáticas flagrantes dos 
direitos das mulheres”, restringindo seu 
acesso à educação e ao emprego e sua 
capacidade de se movimentar livremen-
te na sociedade. O fechamento iminente 
de salões de beleza diminui ainda mais a 
liberdade das mulheres e representa um 
duro golpe econômico para as famílias 
que dependem deles para obter renda. 
Um proprietário de salão em Cabul, que 
não quis ser identificado por razões de 

segurança, disse ela ainda não recebeu 
uma notificação por escrito sobre o pe-
dido, mas os relatórios de que ela teria 
que fechar a chocaram. “Não sei como 
expressar meus sentimentos. Meu ma-
rido está desempregado e este salão de 
beleza é o único meio de alimentar mi-
nha família. Eu tenho quatro filhos. Eles 
precisam de comida, roupas e despesas 
escolares”, disse. “Não entendo por que 
os salões de beleza devem ser proibidos. 
Nenhuma mulher está exibindo seu ros-
to com maquiagem lá fora. Elas já estão 
usando o hijab em público. Essa mudan-
ça não apenas tirará a renda de tantas fa-
mílias, mas também privará as mulheres 
de seus direitos e liberdade.”

A região de Kyushu e a província de 
Yamaguchi, no Japão foram atingidas 
por chuvas torrenciais que deixaram 
pelo menos uma pessoa morta e outra 
desaparecida. A Agência de Meteoro-
logia do Japão alertou para o risco de 
deslizamentos de terra e inundações. 
De acordo com a agência o ar úmido do 
Sul está fluindo para uma frente perto 
da ilha principal de Honshu. Partes das 
províncias de Yamaguchi e Fukuoka 
registraram cerca de 100 milímetros de 
precipitação. Devido às chuvas torren-

ciais, alguns rios transbordaram e casas 
foram alagadas.

Risco mesmo após o fim das chuvas
Funcionários do governo afirmaram que 
mesmo depois que a chuva parar de cair 
nas regiões, o risco de novos desliza-
mentos de terra e o aumento do nível da 
água dos rios podem causar danos às po-
pulações das áreas afetadas. Eles pedi-
ram para que as pessoas verifiquem com 
os governos locais sobre a possibilidade 
de evacuação da área.

Talibã agrava miséria das mulheres 
no Afeganistão ao fechar todos 
os salões de beleza

Prefeitos realizam atos na França após 
protestos contra morte de jovem

Cúpula do Mercosul discute acordo 
com União Europeia

Chuvas causam morte 
e deslizamentos no JapãoJapão recebe autorização para liberar 

no oceano água radioativa de Fukushima

Israel lança ataques aéreos na Faixa 
de Gaza após retirada de Jenin
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O Projeto Cozinhalimento, parceria da 
Secretaria de Desenvolvimento Econô-

mico, Social e Trabalho, com o Gover-
no do Estado, entra em ação com aulas 

práticas. Carapicuíba será a primeira 
cidade do Estado a realizar os cursos 
de capacitação gratuitos, com o objeti-
vo de estimular o empreendedorismo e 
a economia solidária. Pela manhã, das 
9 às 13 horas, acontecem as aulas de 
Alimentação Saudável e à tarde, das 14 
às 17 horas, as aulas de Pães Caseiros. 
A capacitação será na cozinha profis-
sional totalmente equipada, localizada 
no Ginásio de Esportes Tancredo Ne-
ves (Tancredão), Av. Inocêncio Será-
fico, 2.005. Maiores de 18 anos e re-
sidentes na cidade podem realizar as 
inscrições através do link: https://abrir.
link/xgNpq. As vagas são limitadas.

Um sonho de muitos moradores de Co-
tia, especialmente de representantes do 
setor cultural, começou a ser realizado: 
A Prefeitura de Cotia deu ordem para 
início da obra de construção do Teatro 
Municipal que será erguido na R. Eng. 
Leon Psanquevich, região central, ao 
lado do Terminal Metropolitano, com 
capacidade para mais de 400 pessoas. A 
ordem de início foi assinada pela prefei-
ta em exercício Ângela Maluf em uma 
solenidade que contou com a presença 
do Secretário de Obras e Infraestrutura 
Urbana, Rodrigo Dantas, do Secretário 
de Cultura e Lazer, Arildo Gomes, e 
demais secretários municipais, além do 
presidente da Câmara Marcinho Prates, 
e demais vereadores. A Prefeitura de 
Cotia investirá R$ 28 milhões na in-
fraestrutura do teatro que será erguido 
em uma área de aproximadamente 17 
mil metros quadrados. O projeto prevê 
uma fachada moderna, espelhos d’água 
e jardins, além de estacionamento, bi-
lheteria, acessibilidade, camarins, sala 
de produção, sala de direção, 9,00 me-
tros de pé direito no foyer e 22 metros 
na área do palco. O local será utilizado 
para eventos, apresentações culturais, 
além de formação cultural por meio da 

A Prefeitura de Itapevi conta com um 
serviço de denúncias para combater 
o abandono de animais no município. 
Essa prática contra cães e gatos por 
parte dos tutores é considerada crime, 
conforme a Lei nº 14.064/2020.  A pena 
para quem deixá-los na rua varia de dois 
a cinco anos de prisão, além de multa. 
Além disso, a pessoa que cometer essa 
infração fica proibida de ter a guarda 
desses animais. O abandono é configu-
rado como maus-tratos pela legislação. 
Além disso, coloca em risco a vida da 
população porque pode causar acidentes 
de trânsito, proliferar doenças e colocar 

em risco a vida dos próprios pets. Para 
receber as denúncias, a Secretaria de 
Meio Ambiente e Defesa dos Animais 
coloca à disposição um telefone em que 
as pessoas podem ligar se ver alguma 
pessoa abandonando um cão ou gato 
na rua, no número (11) 4205-4345. Se 
preferir, a pessoa também pode denun-
ciar essa prática criminosa pessoalmen-
te, na sede da Secretaria, de segunda à 
sexta-feira, das 8h às 17h. O endereço é 
Rua Heloisa Hideko Koba, 21, na Vila 
Nova Itapevi. Mais informações podem 
ser obtidas no site, no Instagram ou no 
Facebook da Prefeitura.

Avançam obras de construção do novo 
colégio Abelardo na Fazendinha em 
Santana de Parnaíba

Com uma estrutura moderna e ampla 
que aumentará a disponibilidade de va-
gas de ensino na região da Fazendinha, 
a prefeitura segue avançando com as 
obras de construção do Novo Colégio 

Abelardo na Fazendinha. Em uma área 
construída de mais de 8 mil m², o espaço 
contará com 20 salas de aula, de infor-
mática e de robótica, auditório, bibliote-
ca, sala multifuncional, estacionamento, 
além de ginásio com quadra esportiva, 
com medidas oficiais, arquibancadas e 
vestiários. Nos últimos 10 anos, a admi-
nistração municipal realizou a entrega 
de 27 colégios por todo o município e, 
atualmente, além da construção do Abe-
lardo, o município trabalha nas obras 
dos novos colégios Carlos Alberto, no 
Cento e Vinte, Sete Anões, no Colinas 
da Anhanguera e o Novo Colégio do 
Chácara Solar 2.

O futuro teatro da cidade será erguido na região central, ao lado do Terminal 
Metropolitano com fácil acesso pela rodovia Raposo Tavares

De acordo com o objetivo da atual ad-
ministração pública de proporcionar 
uma saúde de qualidade a todo cida-
dão jandirense, a Prefeitura de Jandira, 
através da Secretaria de Saúde, anun-
ciou a entrega do seu mais novo equi-
pamento: o Centro de Especialidades 
& Diagnósticos. A inauguração será 
na próxima quinta-feira, 13 de julho, 
a partir das 18h, na Rua Nova Salo-
mão Barjud, s/n - Centro. Este centro 
representa uma conquista significativa 
para a cidade e gera uma gama abran-

gente de serviços médicos para atender 
às necessidades da comunidade. Com 
um total de 19 (dezenove) especialida-
des médicas, os moradores de Jandira 
terão acesso a uma ampla variedade 
de cuidados de saúde especializados, 
oferecidos por profissionais experien-
tes em suas respectivas áreas. Além 
disso, com funcionamento de segunda 
a sexta-feira, das 07h às 19h, será ofe-
recida uma vasta cobertura em exames 
de imagem, garantindo um diagnóstico 
preciso e confiável para os pacientes.

O crescimento e o desenvolvimento de 
Barueri têm atraído cada vez mais mo-
radores e investidores. Isso refletiu um 
aumento populacional nos últimos anos, 
alcançando a marca de 316.473 habitan-
tes, como aponta os primeiros resultados 
oficiais do Censo Demográfico de 2022, 
divulgado pelo Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística (IBGE) em 28 
de junho. No Censo de 2010, o último 
realizado pelo IBGE, Barueri registrava 
240.749 habitantes. Comparado aos no-
vos dados, a taxa de crescimento popu-
lacional em 2022 teve uma elevação de 
31,45%, um aumento de 75.724 pessoas 
a mais no município, que equivale ao 
acréscimo de 1 morador a cada 17 horas. 
Em 2010 eram aproximadamente 72 mil 
domicílios e em 2022 foram contabiliza-
dos 124 mil. Com uma densidade demo-
gráfica de 4.816,87 habitantes por km² e 
uma média de 2,89 moradores por resi-

dência, Barueri está em 23º lugar no Es-
tado de São Paulo, em 43º na região Su-
deste e em 88º no Brasil de acordo com 
o ranking de população dos municípios. 
Esse levantamento ocorre a cada década 
e detalha a situação socioeconômica de 
todo o País. Neste dado atualizado, Ba-
rueri é o 50º município do Brasil com 
maior acréscimo em sua população e o 
88º dentre os mais populosos do País, 
subindo 16 posições nesse ranking, com 
uma taxa de crescimento de 2,31%, cin-
co vezes maior que a média nacional.

Cidade escolhida para morar 
e investir 
Considerada referência no item quali-
dade de vida, Barueri também é conhe-
cida como a cidade de grandes oportu-
nidades de negócio e de investimentos. 
Destaque para a Aldeia, um dos bairros 
em ascensão que tem apresentado nos 

últimos anos um elevado número de 
edifícios comerciais e residenciais em 
construção e muitos já entregues. 
E foi esse bairro que a secretária exe-
cutiva Cláudia Arruda Sid Ribas e seu 
marido escolheram para morar. 
“Barueri proporciona tudo que a gen-
te precisa, tem toda a estrutura de um 
município desenvolvido e está muito 
próxima à capital paulista. Nós já co-
nhecíamos a cidade porque meu irmão 
mora em Alphaville, polo do marketing 
e do digital, pois são ramos de traba-
lho do meu marido, e onde moramos 
por um ano, mas optamos mesmo por 
esse bairro porque lembra uma cidade 
do interior, é tranquilo, tem tudo perto 
e isso nos chamou a atenção. Estamos 
gostando bastante e construindo a nos-
sa vida aqui”, conta Cláudia, que mora-
va em Cordeirópolis, no interior de São 
Paulo, e vive em Barueri desde 2020.

Barueri também é conhecida como a cidade de grandes oportunidades 
de negócio e de investimentos

Prefeitura. “Esse compromisso foi es-
truturado na concepção do plano de go-
verno do prefeito Rogério Franco. Ele 
foi elaborado e logo veio a pandemia, 
parou tudo. Este espaço serviu de hospi-
tal emergencial para salvar vidas duran-
te a pandemia. Hoje iniciamos a obra de 
um prédio lindo, espaço democrático, 
de cidadania, de direitos humanos. Esse 
momento é grandíssimo e é uma honra 
estar aqui para realizar”, comentou Ân-
gela Maluf, prefeita em exercício. O Se-
cretário de Cultura e Lazer, Arildo Go-

mes, destacou a valorização que o setor 
cultural tem na atual gestão municipal. 
“Este projeto é um sonho e compromis-
so firmado pelo prefeito Rogério Fran-
co. A cultura é uma área esquecida pelos 
políticos, muitos entraram e saíram do 
mandato sem investir na cultura. Não 
se valorizava a cultura e hoje a gente 
começa a realizar este sonho”, disse. O 
projeto foi desenvolvido pela Secretaria 
de Obras e Infraestrutura Urbana e será 
o maior investimento público para a cul-
tura do município.

A Prefeitura de Osasco, por meio da 
Secretaria de Cultura, cadastrou o Pla-
no de Ação para a Lei Paulo Gustavo 
na Plataforma Transferegov. Com isso, 
o município conseguiu reservar R$ 
5.105.801,03 em recursos para aplica-
ção em projetos e ações no setor cul-
tural. O Plano de Ação foi cadastrado 
com sucesso, após processo de escuta 
com representantes dos segmentos ar-
tísticos-culturais, por meio de seminá-
rios públicos, assembleias e indicação 

de representantes. Agora, a Secretaria 
de Cultura aguarda a aprovação do Pla-
no de Ação para posterior assinatura de 
adesão por parte do Governo Federal. 
De acordo com a lei, o repasse dos va-
lores deve obedecer às seguintes ações: 
apoio a produções audiovisuais; apoio 
a salas de cinema; capacitação, forma-
ção e qualificação no audiovisual; apoio 
a cineclubes e a festivais e mostra; e 
apoio às demais áreas da cultura que 
não o audiovisual.

Com o objetivo de estimular o empreendedorismo e a economia solidária

Barueri atrai mais moradores e número de 
habitantes cresce 31,45%, aponta o Censo

Prefeitura de Cotia inicia a construção 
do Teatro Municipal

Carapicuíba promove capacitação gratuita 
em culinária

Prefeitura de Itapevi conta com serviço 
de denúncia contra abandono de animais

Jandira anuncia data de inauguração 
do Centro de Especialidades & Diagnósticos

Osasco tem reserva de R$ 5 milhões
em recursos da Lei Paulo Gustavo
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Os 65° Jogos Regionais tiveram iní-
cio com um espetáculo de habilidades 
esportivas. A competição, que reúne 
atletas de diversas cidades da região, 
já mostrou a qualidade dos atletas de 
Caraguatatuba logo no primeiro dia, 
com disputas de karatê, bocha e fu-
tebol masculino. No Centro Social 
Salesiano, os karatecas de Caraguata-
tuba demonstraram muito talento nas 
competições individuais e em equipe. 
Tanto no feminino quanto no masculi-
no, os atletas exibiram técnica e garra 
nas lutas contra os adversários. Como 

resultado, a cidade conquistou meda-
lhas de prata e bronze nas modalidades 
de luta (shiai) e demonstração de luta 
(kata). Outro destaque do primeiro dia 
ficou por conta do futebol masculino. A 
equipe de Caraguá enfrentou os atletas 
de Ilhabela no Estádio Amadeu Ros-
si, Campo do Colorado. Os jogadores 
mostraram muita habilidade, o que re-
sultou na vitória por 1 a 0, com um gol 
decisivo de Guilherme Silva. Por fim, 
a equipe de bocha masculino também 
competiu no primeiro dia dos Jogos 
Regionais enfrentando o time de Uba-

tuba na Associação de Convivência de 
Idosos (ACCI Vila Rica). Embora a 
partida tenha sido acirrada, com pontu-
ações muitos próximas, Caraguatatuba 
acabou perdendo por 14 a 18. Além das 
competições, a segunda-feira também 
foi marcada pela cerimônia oficial de 
abertura dos 65° Jogos Regionais, na 
estação Ferroviária. O evento reuniu 
atletas de todas as cidades participan-
tes para o desfile. Teve ainda a cami-
nhada e o ‘acender a tocha’, uma práti-
ca tradicional e bastante simbólica nos 
jogos regionais. Tanto os atletas quanto 
o público foram recebidos com apre-
sentações de dança e ginástica rítmi-
ca, além das palavras de incentivo das 
autoridades presentes. Hoje Caragua-
tatuba participa com uma delegação 
selecionada, composta por 225 atletas, 
todos de alto rendimento. Para o chefe 
da delegação, Dagoberto Oliveira Aze-
vedo, o município veio preparado para 
lutar por boas colocações nas disputas. 
“Os Jogos Regionais são ótimos para 
incentivar a prática esportiva e revelar 
novos talentos. Para os nossos atletas 
esta é uma boa oportunidade de colo-
car em prática todo o treinamento. Ca-
raguá vem forte esse ano e com com-
petidores de excelente desempenho. 
Esperamos conquistar medalhas e boas 
colocações”, reforçou.

A equipe de biribol de São Sebastião 
conquistou a primeira medalha para o 
município na 65ª edição dos Jogos Re-
gionais, realizados em Pindamonhanga-
ba. O grupo garantiu a medalha de bron-
ze depois de vencer Ilhabela por 2 a 1 na 
disputa do terceiro lugar. A chance de ir 
para a final foi perdida nas semifinais, 
após a derrota por 2 a 0 para Guararema.
A equipe conquistou a vaga para a semi, 
após vencer Santa Isabel e Francisco 
Morato pelo placar de 2 a 0 na fase de 
grupos. O time de São Sebastião foi pra-

O Fundo Social de Solidariedade de 
Ubatuba (FSS) está realizando a entre-
ga de brinquedos resultados de doações 
e que estão em bom estado para dua A 
Prefeitura de São José dos Campos abre 
a partir das 9h, inscrições para a 23ª fase 
do programa Meu Pet Feliz. Serão 1.000 
vagas destinadas a castração e micro-
chipagem gratuitas de cães e gatos.
Os tutores interessados deverão acessar 
o site da Prefeitura para fazer a inscri-
ção. As inscrições ficarão abertas até o 
dia 10 às 22h, ou até esgotarem as va-
gas. Após o encerramento das inscri-
ções, o Centro de Controle de Zoonoses 
convocará os tutores inscritos. A idade 
mínima para inscrição nos programas 
de castração é de 18 anos. A convocação 
será através de SMS e e-mail, a partir do 
dia 07, por isso é preciso preencher os 
dados com atenção, para que os tutores 
possam receber as mensagens.

Animais
Os animais que participam do programa 
Meu Pet Feliz não podem ser usados 
para fins comerciais ou de competições.
Para serem castrados, todos devem estar 

A Prefeitura de Taubaté inicia a entrega 
dos kits de materiais e uniformes esco-
lares. Os primeiros a receber serão os 
estudantes da EMEEEIF Madre Cecília 
e seus responsáveis, às 14h, na própria 
unidade de ensino. O material escolar 
é diferenciado para cada nível escolar. 
Na educação infantil os materiais são 
compostos, por exemplo, por agenda 
escolar, massinha, folhas de sulfite, gi-
zão de cera, cola, lápis de cor, tinta de 
pintura a dedo e outros. E para os alunos 
do fundamental, ensino médio e EJA, 
são os cadernos de capa dura, canetas, 
lápis, borracha, apontador, lápis de cor, 
tesoura, cola, sulfite e outros. Já o kit 
de uniforme é composto de: camisetas, 
bermuda, calça, jaqueta e tênis. Foram 
comprados 90 mil kits de materiais es-
colares para dois anos. Os uniformes 

A competição, que reúne atletas de diversas cidades da região, já mostrou 
a qualidade dos atletas de Caraguatatuba

são cerca de 46.200 kits, para contem-
plar todos os alunos do Sistema Munici-

em boas condições de saúde, não podem 
estar obesos, caquéticos e nem apresen-
tarem doenças (como doenças de pele 
aparentes), desgaste físico ou anemia. 
Fêmeas não devem estar no cio, prenhas 
ou amamentando no dia da cirurgia. 
Animais braquicefálicos não serão cas-
trados. Poderão ser castrados cães com 
até 20 kg, de 6 meses a 8 anos e gatos 
de 4 meses a 8 anos. Cães com mais 20 
kg até 40 kg, de 6 meses a 6 anos serão 
atendidos de acordo com a quantidade 
de senhas para essa categoria e capaci-
dade de atendimento da equipe médica 
veterinária.

Meu Pet Feliz
O programa Meu Pet Feliz é permanen-
te e foi criado para estimular a saúde e 
o bem-estar de cães e gatos, com ênfa-
se na posse responsável. Além da cas-
tração, é feita a microchipagem para 
identificação dos animais, minimizan-
do abandonos, maus tratos e furtos. as 
unidades de Educação Infantil da Rede 
Municipal de Ensino. A primeira con-
templada foi a CEI Monique Muniz, no 
Ipiranguinha, que recebeu a visita das 
representantes do FSS. De acordo com 
a presidente do Fundo, Bruna Barbosa, 
foi feita uma triagem para a seleção dos 
brinquedos para conferir quais estavam 
em bom estado, quais eram adequados 
para a faixa etária e quais estavam in-
completos. A próxima unidade benefi-
ciada será a creche Francisquinho e o 
FSS está aguardando somente trâmites 
burocráticos para oficializar a doação. 
No total, cerca de 100 brinquedos farão 
parte da ação.

Julho é o mês de férias escolares e o 
Teatro Municipal Pedro Paulo Teixeira 
Pinto oferece atrações para curtir com 
toda a família. A agenda traz espetácu-
los teatrais, apresentações de música 
e de dança e a abertura da Mostra dos 
Artistas de Ubatuba. Destaque também 
para mais uma edição, no dia 11, do Ci-
nema Popular, que oferece a exibição 
gratuita de um filme no teatro. O pro-
jeto é organizado pelo grupo Apoenã, 
do Setorial de Cinema e Fotografia da 
Fundação de Arte e Cultura de Ubatuba 
(Fundart). Fique atento à programação 
completa e não deixe de garantir o seu 

ingresso para as apresentações. O Tea-
tro Municipal fica na Praça Exaltação da 
Santa Cruz, 22 – Centro.

Confira a programação:
Dias 7 e 8, às 19h30: Gala entre Amigos 
do Ballet da Fundart
Dia 8, às 20h: Espetáculo Assaga
Dia 10 às 20h: Show emoções com Ro-
berto Carlos cover
Dia 11: Cinema Popular
Dias 13 e 14, às 20h: Fragmentos, luz, 
câmera, DanSoul
Dias 15 e 16, às 20h: Assim somos nós
Dia 17, às 20h: Mostra de 5 anos da es-
cola de dança Saloly Furtado
Dia 19, às 20h: Cronovisor – histórias e 
canções de Renato Russo
Dias 21 e 22: Minha mãe não dorme en-
quanto eu não ligar
Dia 23: A arte de ser
De 24 a 27: Semana da Educação
Dia 28: Cinco pipoca
Dia 29: Show Abba + Bee Gees
Dia 30: Espetáculo Wandinha Addans
Dia 31: Abertura da Mostra dos Artistas 
de Ubatuba

Na véspera da 50ª Semana Internacional 
de Vela de Ilhabela, as escolas munici-
pais vêm desenvolvendo trabalhos com 
os alunos na temática da modalidade. As 
escolas estão recebendo palestra com 
velejadores locais, trabalhando o tema 
com atividades pedagógicas e também 
“adotando” barcos para torcerem nas re-
gatas. O projeto “Vela nas escolas” tem 
como intuito envolver os munícipes em 
um dos maiores eventos da modalidade 
de Vela na América Latina e ainda in-
serir as crianças na competição. Além 
disso, muitos velejadores da cidade par-
ticipam das regatas da Semana Interna-
cional de Vela e por meio do projeto se 
aproximam mais dos alunos e aumentam 
a torcida. Para o secretário de Esporte e 
velejador, Bruno Prada, “a aproximação 
dos alunos do município com o esporte 
da vela visa incentivar tanto a prática do 

ta nos Jogos Regionais de 2022. Para o 
atleta e técnico da equipe, Wilber Co-
zendey, essa medalha é muito impor-
tante para a cidade e mostra que os jo-
gadores de biribol (vôlei de piscina) do 
município têm potencial para participar 
de qualquer competição do Estado. “A 
medalha de bronze mostra que nossa 
equipe é bem unida e está no caminho 
certo, lógico que temos uns erros para 
ajustar, quero agradecer a todos da equi-
pe que não deixou cair a vibração em 
nenhum momento, agradecer ao prefei-

to Felipe Augusto e o vice Reinaldinho 
e a todos da SEESP pelo apoio cedido”, 
comentou o técnico. 

Outros destaques
O futebol masculino Sub-20 tem sido 
um dos destaques na competição, pois 
já somou duas vitórias: 2 a 0 sobre Lore-
na. O time de handebol encarou Campos 
do Jordão e levou a melhor ao vencer 
por 34 a 12 e faz o segundo jogo contra 
Lorena para se manter em alta na com-
petição. O tênis masculino e a equipe 
de voleibol masculino Sub-21 entraram 
em quadra, mas acabaram derrotados na 
estreia. O tênis perdeu de 2 sets a 0 con-
tra “Campos” e o voleibol masculino 
Sub-21 acabou derrotado pelos donos 
da casa, Pindamonhangaba, pelo mes-
mo placar. Além dessas modalidades, a 
equipe de ciclismo não conseguiu subir 
ao pódio, nesta segunda-feira. As meni-
nas do voleibol de São Sebastião bus-
cam a vitória na estreia contra a equipe 
de Paraibuna. 

São Sebastião nos 65º Jogos Regionais
A Prefeitura, por meio da Secretaria de 
Esportes (SEESP), enviou cerca 350 
atletas para disputar os 65º Jogos Regio-
nais da 2ª Região Esportiva do Estado 
de São Paulo, com a maior delegação já 
organizada pelo município para a com-
petição. Os esportistas sebastianenses 
disputam 20 modalidades, entre elas: 
atletismo, badminton, basquete, biribol, 
bocha, capoeira, ciclismo, damas, fut-
sal, judô, malha, natação, taekwondo, 
tênis, vôlei de praia masculino e femini-
no, voleibol, handebol e xadrez.

esporte quanto o fomento do turismo 
esportivo local, além de apresentar aos 
munícipes uma modalidade que caracte-
riza a cidade no cenário nacional e inter-
nacional”. Além de terem os trabalhos 
expostos no Race Village (local onde 
ocorre a programação cultural do even-
to), alguns alunos serão selecionados 
para visitar as embarcações adotadas.

pal de Ensino. As duas compras contam 
com itens reservas.

Os primeiros a receber serão os estudantes da EMEEEIF Madre Cecília

Prefeitura de Taubaté inicia entrega de kits 
de materiais e uniformes escolares

Teatro de Ubatuba divulga 
programação do mês de julho

65° Jogos Regionais: atletas de Caraguatatuba 
conquistam medalhas e avançam em 
competições nos primeiros jogos

São Sebastião conquista primeira medalha 
nos 65º Jogos Regionais com equipe de biribol

Projeto “Vela nas Escolas” segue 
em Ilhabela

São José dos Campos abre programa 
Meu Pet Feliz abre 1.000 vagas para 
castração e microchipagem
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O dinheiro já tinha acabado e o refle-
xo de novas paralisações e queda nas 
vendas se materializava no mesmo dia 
com as três fábricas de carros da VW 
com novas paradas em julho. Todavia, 
o governo federal reagiu e adicionou 
mais R$ 300 milhões ao programa do 
carro popular e assim estendeu o prazo 
dos descontos para carros até R$ 120 
mil. Fernando Haddad, em entrevista 
para o jornal O Globo, disse: “O que 
aconteceu foi curioso porque nós não 
esperávamos que as pessoas físicas 
fossem esgotar o crédito na aquisição 
dos seus carros menos poluentes”. Es-
tranho, pois, o governo acreditava que 

os caminhoneiros o fariam com o apor-
te maior de R$ 700 milhões, quando 
em realidade isso não aconteceu. De 
qualquer forma, Haddad agora sabe 
que o mercado automotivo precisa de 
mais recursos para realmente pegar 
no tranco. Em reunião com a impren-
sa, o ministro da Fazenda comentou: 
“Acumulou uma fila [de pedidos por 
veículos novos], que foi levada ao co-
nhecimento do presidente Lula, que 
decidiu atender. Nós vamos estender 
um pouco para atender essa fase final 
do programa. Na reoneração do diesel 
já havia uma sobra de R$ 100 milhões, 
aos quais serão agregados mais R$ 200 
milhões. Será, portanto, um programa 
de R$ 1,8 bilhão”.  Desse montante, 
agora o segundo maior é o do merca-
do de caminhões, que deverá ver os 
recursos direcionados às transportado-
ras, pois os caminhoneiros autônomos 
não estão em condições de utilizar tais 
créditos. Para o mercado automotivo, a 
novidade de Brasília coloca novamente 
o BigMac na mesa das equipes comer-
ciais das marcas, já que era certo um 
aumento nos preços dos carros tão logo 
os estoques se encerrassem após o fim 
dos R$ 500 milhões. 

A Nova Chevrolet Montana ganhará ver-
são RS, confirmada para ser apresentada 
ao público do Festival Interlagos, que 
será realizado entre 20 e 23 de julho, no 
Autódromo de Interlagos, em São Paulo. 
A GM divulgou somente a grade da pi-
cape leve personalizada, que terá padrão 
semelhante ao do Tracker RS, ampliando 
a gama de versões, algo esperado desde 
o lançamento, faltando agora a Midni-
ght. Tal como este último, a Nova Mon-

tana RS apelará para o lado esportivo 
para vender sua proposta, que inclui uma 
grade frontal em preto brilhante com o 
logo RS em vermelho. A gravata preta, 
assim como a base do para-choque, re-
forçarão a proposta, que ainda incluirá 
rodas de liga leve com acabamento em 
preto brilhante, bem como retrovisores 
na mesma cor.  Por dentro, a Nova Mon-
tana RS terá acabamento em couro preto 
nos bancos e portas, com costura dupla 

vermelha, bem como aplique soft no pai-
nel com mesmo acabamento. Além da 
logotipia preta no volante, este terá apli-
que em preto brilhante, assim como em 
partes do acabamento, que terá padro-
nagem específica nos revestimentos das 
portas. Paula Saiani, diretora de Marke-
ting de Produto da GM América do Sul, 
diz: “A novidade estreia no Brasil em 
julho e se destaca também por ser iné-
dita globalmente”. Juntando-se aos mo-
delos Onix, Tracker, Cruze e Equinox, já 
dotados da versão RS, a Nova Montana 
RS chegará com motor CSS Prime 1.2 
Turbo de 132 cavalos na gasolina e 133 
cavalos no etanol, bem como torques de 
19,4 kgfm no primeiro e 21,4 kgfm no 
segundo. Com transmissão automática 
de seis marchas, a Nova Montana RS 
apresentará caçamba com capota maríti-
ma e proteção interna, com 874 litros de 
volume interno. Tendo tampa da caçam-
ba com amortecimento, a Nova Montana 
RS terá capacidade de carga de 600 kg, 
além de ar condicionado, direção elétri-
ca, trio elétrico, seis airbags, controles 
de tração e estabilidade, multimídia com 
4G e Wi-Fi, entre outros.

Fiat decide parar de vender carros 
na cor cinza
A Fiat reflete bem a cultura italiana, es-
sencialmente emotiva e isso significa 
um color & trim repleto de tonalidades 
variadas de tons quentes e vivos, como 
o vermelho que adornava o painel das 
versões mais caras do Argo, por exem-
plo. No entanto, nos últimos anos, a 
Fiat andou vendendo cores mais frias e 
ostentando um ar mais sóbrio, contras-
tando com a cultura e origem da marca, 

com o cinza representando bem essa 
mudança. Agora, a Fiat decidiu jogar 
essa cor pela janela e promoverá a partir 
de 4 de julho seu Novo Fiat 600e com 
uma gama de cores mais viva e diversi-
ficada. Já visto rodando emplacado em 
várias partes da Europa, o Novo Fiat 
600e será mergulhado e um enorme bal-
de de tinta para sair coberto com a nova 
tonalidade. A Fiat quer ser a “marca das 

Carro popular: governo estende 
programa com mais R$ 300 milhões

Tal como este último, a Nova Montana RS apelará para o lado esportivo para vender sua 
proposta, que inclui uma grade frontal em preto brilhante com o logo RS em vermelho

cores” ou “terra das cores”, sendo esse o 
futuro “diferencial dos carros da Fiat no 
mercado automotivo”. A ideia é que as 
novas cores se inspirem nos elementos 
presentes na Itália, como mar, sol, terra 
e céu. Essas cores novas serão: Branco 
Gelato, Laranja Sicilia, Laranja Papri-
ka, Vermelho Passione, Azul Dipinto in 
Blue, Azul Italia, Azul Venezia, Verde 
Rugiada, Verde Foresta, Dourado Rose.

O governo reagiu e adicionou mais R$ 300 milhões ao programa do carro 
popular e assim estendeu o prazo dos descontos para carros até R$ 120 mil

Nova Chevrolet Montana RS é confirmada 
pela GM e chega em julho
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A Câmara dos Deputados aprovou em 
votação simbólica, o texto do projeto 
de lei que institui o Programa Esco-
la em Tempo Integral. A proposta foi 
apresentada pelo governo Lula e ela-
borada pelo Ministério da Educação 
(MEC). Os deputados rejeitaram o úni-

co destaque – trecho escolhido para 
votação separada do “esqueleto” do 
projeto. Agora, o texto vai ao Senado 
para ser analisado. O programa prevê o 
investimento de R$ 4 bilhões em 2023 
e 2024 para fortalecer a oferta de vagas 
de educação em tempo integral. Segun-

do o governo, o objetivo é auxiliar na 
criação de 1 milhão de vagas em ensino 
integral em todo o país – modalidade 
em que o aluno permanece na escola 
por pelo menos sete horas diárias ou 35 
horas semanais. O relator da proposta, 
deputado Mendonça Filho (União-PE), 
incluiu em seu texto um dispositivo que 
amplia o prazo de execução dos R$ 3,5 
bilhões repassados para investimentos 
em conectividade nas escolas, a pedido 
do MEC. O programa envolve uma sé-
rie de ações para atingir a meta de au-
mentar as vagas de educação em tempo 
integral. O Plano Nacional de Educa-
ção 2014-2024 estabelece a oferta de 
“educação em tempo integral em, no 
mínimo, 50% das escolas públicas, de 
forma a atender, pelo menos, 25% dos 
(as) alunos (as) da educação básica”. O 
Relatório do 4º Ciclo de Monitoramen-
to das Metas PNE 2022 mostra que o 
percentual de matrículas em tempo in-
tegral na rede pública brasileira caiu de 
17,6% em 2014 para 15,1% em 2021. 

Está previsto investimento de R$ 4 bilhões em 2023 e 2024 para maior oferta 
de vagas de educação em tempo integral

822 alunos de oito Escolas Municipais de 
Ensino Fundamental (EMEF) de Barueri 
se formaram no Programa Educacional 
de Resistência às Drogas e à Violência 
(Proerd). O curso, que é promovido pela 
Polícia Militar do Estado de São Paulo 
através do 20º Batalhão de Polícia Mili-
tar Metropolitano, tem a parceria da Pre-
feitura de Barueri e o apoio da Secretaria 
de Educação. A cerimônia de formatura 
aconteceu no Ginásio de Esportes Wal-
demir Inácio da Silva, no Recanto Phry-
nea, que ficou lotado, reunindo diretores 
de escolas, professores, pais, alunos e 
autoridades civis e militares. “Quero 
agradecer todos os responsáveis por 
mais um ano de parceria deste projeto 
que tem beneficiado tanto os nossos alu-
nos. Com o conhecimento obtido, esses 
jovens estão mais preparados e capazes 
de fazer melhores escolhas”, disse a di-
retora do Departamento de Projetos da 
Secretaria de Educação de Barueri, Mel 
Almeida, ao parabenizar os formandos. 
As EMEFs que participaram da edição 
deste primeiro semestre de 2023 do Pro-

erd foram: Dorival Faria (Jardim Tupan-
ci), Estevan Placêncio (Nova Aldeinha), 
José Leandro de Barros Pimentel (Jardim 
Silveira), Osvaldo Batista Pereira (Re-
canto Phrynea), Prof. Alcino Francisco 
de Souza (Jardim Silveira), Prof. Aris-
tides da Costa e Silva (Jardim Belval), 
Prof. Jorge Augusto de Camargo (Jardim 
Regina Alice) e Sandro Luiz Braga (Vila 
Engenho Novo). O curso ministrado em 
ambiente escolar teve três meses de dura-
ção e todos os formandos receberam um 
certificado de conclusão. Entre os ensi-
namentos, destacam-se a importância de 
dizer “sim à vida” e “não às drogas e à 
violência”, além de reforçar a autoestima 
dos jovens. “Fazemos essa formação dos 
alunos para que possam ser multiplicado-
res no combate às drogas. E esse projeto 
fabuloso do Proerd, que trata principal-
mente da prevenção primária, tem obti-
do sucesso porque a Prefeitura tem dado 
credibilidade ao nosso trabalho”, relatou 
o comandante do 20º Batalhão de Polícia 
Militar Metropolitano, o tenente-coronel 
PM, Mauricio Gomes dos Santos.

Cientes da importância do trabalho do 
profissional da fisioterapia dentro da 
escola, o Centro Educacional Antônio 
Mansur conta com o trabalho dedicado 
da fisioterapeuta Rita Carolina Barits, 
que integra a equipe multidisciplinar da 
unidade. Durante o ano letivo, ela pro-
move atividades lúdicas diferenciadas 
para as turminhas, com o apoio das co-
laboradoras da unidade. Recentemente, 
a profissional confeccionou uma ‘Caixa 
Tátil’, propondo que os alunos colo-
cassem as mãozinhas dentro da caixa e 
descobrissem o que tinha dentro dela. A 
iniciativa desenvolveu a concentração, 
criatividade e curiosidade dos peque-
nos. As crianças demonstraram interes-

se de maneira singular, o que tornou a 
proposta ainda mais rica e eficaz para a 
observação e identificação das habilida-
des dos alunos. Somando esforços junto 
às educadoras e auxiliares de classe, o 
trabalho da fisioterapeuta contribui di-
retamente para o crescimento saudável e 
pleno desenvolvimento das crianças. Na 
educação infantil, isso acontece por meio 
de estímulos fundamentais para as capa-
cidades motoras, psicossociais e de lin-
guagem das crianças, que são essenciais 
para sua formação integral. No âmbito da 
educação infantil, o fisioterapeuta iden-
tifica possíveis dificuldades, atrasos ou 
alterações no desenvolvimento neuropsi-
comotor das crianças. Auxilia e orienta a 

equipe pedagógica na elaboração de ati-
vidades, promovendo qualidade de vida, 
prevenção de problemas físicos e forta-
lecimento corporal. Além disso, elabora 
programas de estimulação, que potencia-
lizam a efetiva integração e desenvolvi-
mento das crianças, atuando em parceria 
com as educadoras.

Câmara aprova texto do projeto de lei 
do Programa Escola em Tempo Integral

O dia 21 de junho marca o começo do 
inverno. E a chegada da estação mais 
fria do ano pode ser um tema interes-
sante e rico para atividades pedagógicas 
com alunos da educação infantil. Essa 
estação do ano oferece oportunidades 
para explorar diferentes aspectos, como 
mudanças climáticas, vestuário adequa-
do, hábitos saudáveis e a diversidade de 
elementos naturais característicos do 
inverno. Pensando nisso, na segunda 
quinzena do mês de junho, as educa-
doras da EMM Aracy Martins de Lima 
realizaram atividades com os alunos, 
trabalhando o tema inverno, de forma 
lúdica e atrativa. Os pequenos apren-
deram sobre as características dessa es-
tação, como as baixas temperaturas e a 
necessidade de proteger o corpo do frio 

com vestuário adequado. Além disso, 
foram estimulados os hábitos saudáveis 
fundamentais para nessa época do ano, 
como a alimentação equilibrada para 
manter o sistema imunológico fortale-
cido. Durante as atividades, os alunos 
observaram e compreenderam as mu-
danças sazonais e a diversidade da na-
tureza. Ao descrever as transformações, 
como queda de folhas e presença de ge-
ada ou neve, exercitaram a capacidade 
de observação. Em uma roda de conver-
sa, os pequenos observaram imagens e 
expressaram suas percepções sobre o 
inverno. Elas ainda tiveram a oportuni-
dade de participar de uma experiência 
lúdica muito divertida com neve arti-
ficial. Trabalhar a chegada do inverno 
como tema nas atividades pedagógicas 
com alunos da educação infantil é uma 
maneira envolvente e enriquecedora de 
explorar diferentes áreas do conheci-
mento. Ao estimular a criatividade das 
crianças e proporcionar aprendizado 
significativo sobre o mundo ao seu re-
dor, elas têm a oportunidade não apenas 
de expandir seus conhecimentos sobre o 
mundo natural, mas também de desen-
volver habilidades essenciais para cui-
dar de si mesmas.

Chegada do inverno foi tema de atividades 
pedagógicas na EMM Aracy Martins de Lima

Alunos do Centro Educacional Antônio Mansur 
participaram de uma atividade diferenciada 
com a fisioterapeuta da escola
Com o apoio das colaboradoras, a profissional promoveu um momento 
lúdico repleto de estímulos e desenvolvimento para as crianças

822 alunos da rede de Barueri 
se formam no Proerd
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Em 2022, 9% dos jovens brasileiros com 
idade entre 18 e 24 anos tinham índice 
de massa corporal (IMC) igual ou maior 
que 30, o que configura obesidade. Já 
em 2023, esse percentual saltou para 
17,1% – um aumento de 90%. Os da-
dos fazem parte do Inquérito Telefônico 
de Fatores de Risco para Doenças Crô-
nicas Não Transmissíveis em Tempos 

de Pandemia (Covitel), desenvolvido 
pela Universidade Federal de Pelotas 
(UFPel) em parceria com a organização 
global de saúde pública Vital Strategies. 
Os números mostram que, nessa mesma 
faixa etária, 31,6% dos jovens já rece-
beram diagnóstico médico de ansiedade 
e 32,6% relatam episódio de consumo 
abusivo de álcool (quatro doses ou 

mais para as jovens e cinco doses ou 
mais para jovens em uma mesma oca-
sião) nos 30 dias antes da entrevista. O 
grupo é também o que menos consome 
frutas, verduras e legumes de maneira 
regular – apenas 33,5% e 39,2%, res-
pectivamente, incluem esses alimentos 
na dieta cinco vezes ou mais na semana. 
Já o consumo de refrigerantes e sucos 
artificiais, considerado um marcador de 
alimentação não saudável, também se 
destaca nessa faixa etária – 24,3% dos 
jovens acusaram consumo frequente 
(cinco vezes ou mais na semana). Além 
disso, apenas 36,9% deles praticam os 
150 minutos semanais de atividade fí-
sica recomendados pela Organização 
Mundial da Saúde (OMS) e, ao mesmo 
tempo, lideram o chamado tempo de 
tela, com 76,1% utilizando dispositivos 
como celulares, tablets ou televisão por 
três horas ou mais por dia para lazer. O 
sono na população com 18 a 24 anos, 
de acordo com a pesquisa, também está 
comprometido, com apenas 54,2% deles 
dormindo a quantidade de horas reco-
mendadas para a idade (de sete a nove 
horas por dia, de acordo com a National 
Sleep Foundation).

Obesidade entre jovens de 18 a 24 anos 
subiu 90% em um ano

A ministra da Saúde, Nísia Trindade, as-
sinou duas portarias que instituem a re-
composição financeira para os serviços 
residenciais terapêuticos (SRT) e para os 
centros de atenção psicossocial (Caps), 
totalizando mais de R$ 200 milhões 
para o orçamento da Rede de Atenção 
Psicossocial (Raps) no restante de 2023. 
Ao todo, o recurso destinado pela pasta 
aos estados será de R$ 414 milhões no 
período de um ano. O anúncio foi feito 
durante a 17º Conferência Nacional de 
Saúde. O evento reúne representantes 

da sociedade civil, entidades e movi-
mentos sociais para debater temas prio-
ritários para o sistema público de saúde, 
incluindo a saúde mental. O montante 
anunciado representa um aumento de 
27% no orçamento da rede, no intuito 
de aumentar a assistência à saúde men-
tal no Sistema Único de Saúde (SUS). 
O repasse será direcionado para um to-
tal de 2.855 Caps e 870 SRT existentes 
no país. Todas as instituições, de acordo 
com o ministério, terão recomposição 
do financiamento e os recursos serão in-
corporados ao limite financeiro de mé-
dia e alta complexidade de estados, do 
Distrito Federal e dos municípios com 
unidades habilitadas.  Nísia lembrou 
que, durante os encontros preparatórios 
para a conferência nacional, nos estados 
e municípios, surgiram dois pontos de 
consenso: o reforço do SUS e da demo-
cracia. “Nesse contexto, a saúde mental 
tem lugar especial”, destacou, ao citar 
retrocessos e o que ela mesma chamou 
de negacionismo identificados no país 
ao longo dos últimos anos. 

Saúde de Barueri promove capacitação 
sobre alimentação de criança com TEA

Dados do Ministério da Saúde referentes 
ao período de março a maio revelam que 
somente 55% dos idosos foram vacina-
dos neste ano na Campanha Nacional de 
Vacinação contra a Influenza, em com-
paração com o mesmo período de 2022 
ano passado. “Os números estão abaixo 
do estimado como nunca estiveram”, 
disse nesta sexta-feira (30) à Agência 
Brasil a médica Rosana Richtmann, do 
Instituto de Infectologia Emílio Ribas. 
“Este é o recorde de baixa cobertura des-
de que começaram as campanhas de va-
cinação contra a gripe”, afirmou a infec-
tologista. A vacinação contra a influenza 
foi incorporada no Programa Nacional 
de Imunizações (PNI) em 1999. “Hoje, 
os números apontam que 56% da popu-
lação idosa, acima de 60 anos de idade, 
estão com vacinação contra influenza. 
Este também é um recorde histórico 
para baixo”, destacou Rosana. Tradicio-
nalmente, crianças e gestantes sempre 
tiveram mais dificuldade de alcançar 
as metas, o que não ocorria com a po-
pulação idosa e profissionais de saúde. 
“Desta vez, 56% são algo muito longe 
do que se tem na nossa história.” Uma 
questão preocupante é que, pelos dados 
da Pesquisa Nacional por Amostra de 
Domicílios Contínua (Pnad Contínua), 

está diminuindo a população abaixo de 
30 anos, não só no Brasil, mas no mun-
do inteiro, enquanto aumenta significa-
tivamente a parcela dos que têm mais de 
60 anos. A Pnad Contínua foi divulgada 
neste mês pelo Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística (IBGE). “Esta-
mos totalmente na contramão, do ponto 
de vista que estamos envelhecendo. Isso 
significa que há no Brasil uma popula-
ção muito mais suscetível a ter gripe, e 
tudo que essa doença traz, contra o que 
havia no passado, quando se alcançava 
95% de cobertura vacinal na campanha 

de imunização. Existe esse paradoxo do 
ponto de vista da cobertura e de aumen-
to da população de risco”, afirmou a in-
fectologista.

Síndrome respiratória
Segundo o Ministério da Saúde, os re-
gistros de Síndrome Respiratória Aguda 
Grave (SRAG) por Influenza em ido-
sos aumentaram 4,5 vezes em 2023, na 
comparação com o mesmo período de 
2022, e 96,1% desses casos necessita-
ram de hospitalização até o mês de maio 
deste ano.

Baixa vacinação de idosos acende alerta 
para casos de gripe

O presidente da República, Luiz Inácio 
Lula da Silva, assinou em junho a Lei 
14.598, que incluiu no protocolo de as-
sistência de rotina às gestantes da rede 
pública de saúde o exame de ecocar-
diograma fetal e pelo menos duas ul-
trassonografias transvaginais, ainda no 
primeiro quadrimestre de gestação. O 
objetivo do governo federal é garantir a 
segurança e o correto acompanhamen-
to da gestante e do bebê ainda durante 
a gravidez.  A ultrassonografia trans-
vaginal é um exame de imagem não 
invasivo. Durante a gestação, o exame 
confere a saúde do colo do útero e da 
placenta, além de identificar os bati-
mentos cardíacos do feto e sinais de 
complicações para evitar problemas 
que podem levar a abortos ou partos 
prematuros. Em nota à Agência Brasil, 
o Ministério da Saúde informou que 
este exame já está incluído no rol de 
procedimentos do Sistema Único de 
Saúde (SUS) e que a solicitação e ava-
liação do exame é parte da rotina das 
equipes de saúde da família e equipes 
multiprofissionais da Atenção Primária 
à Saúde, nas unidades de saúde. “São 
exames fundamentais para monitorar 
o desenvolvimento do feto e garantir 

um acompanhamento adequado na fase 
inicial da gravidez”, disse a nota.  Já 
o ecocardiograma fetal, agora incluí-
do no pré-natal de gestantes do SUS, 
permite avaliar, detalhadamente, o 
funcionamento do coração do feto na 
fase intrauterina, e assim, diagnosticar 
cardiopatias congênitas, arritmias ou 
distúrbios funcionais.  A lei sanciona-
da ainda obriga o médico responsável 
a encaminhar a gestante para a reali-
zação dos tratamentos necessários, no 
caso de ser encontrada alguma altera-
ção que coloque em risco a gestação.  A 
intenção é proteger a vida materna e do 
bebê e evitar possíveis complicações.  

O evento teve o objetivo de encontrar ferramentas que auxiliam tanto os profissionais 
quanto a família para encontrar caminhos seguros com relação à saúde nutricional de 
crianças e adolescentes dentro do Espectro Autista

A Secretaria de Saúde, por meio da Co-
ordenadoria de Atenção Básica em Saú-
de (Cabs), promoveu uma capacitação 
com equipe multidisciplinar sobre Ali-
mentação da Criança com TEA (Trans-
torno do Espectro Autista). O evento 
teve o objetivo de encontrar ferramen-
tas que auxiliam tanto os profissionais 
quanto a família para encontrar cami-
nhos seguros com relação à saúde nutri-
cional de crianças e adolescentes dentro 
do Espectro Autista. “Dentre os desafios 
impostos pelo TEA, a alimentação é 
um deles. A pessoa com TEA pode ter 
hábitos alimentares restritos e pode ser 
muito resistente a introdução de novos 
alimentos. Esse encontro propõe cons-
truir, por meio de evidências científicas 
e o que vivenciamos na prática, ações de 

cuidado a partir da Atenção Básica”, ex-
plica Daniele Menezes, diretora técnica 
de Nutrição da Cabs.

Múltiplos saberes
A ação foi conduzida por duas nutricio-
nistas especialistas na área: Maria Fer-
nanda Petroli Frutuoso e Bruna Muratti 
Ferraz de Oliveira. Dividida em duas 
turmas, a capacitação oferecida aos en-
fermeiros, nutricionistas, psicólogos, 
fonoaudiólogos, dentre outros profissio-
nais que atuam nas Unidades Básicas de 
Saúde (UBSs) e nos Centros de Atenção 
Psicossocial (Caps) partiu de múltiplos 
saberes.Os participantes apresentaram 
as principais dúvidas sobre tema, tais 
como: quais ferramentas podem ser uti-
lizadas? Como amenizar a angústia dos 

profissionais e familiares diante de im-
passe alimentar? Quando a seletividade 
alimentar pode se tornar um problema? 
Como estimular a alimentação sem jul-
gar? Dentre outras questões.

Desafios
Dentre os desafios debatidos, estava a 
seletividade alimentar, muito presente 
nas crianças com TEA, e comportamen-
tos alimentares repetitivos, dificultan-
do a introdução de novos alimentos ou 
que podem causar algum desiquilíbrio 
nutricional.“A comida é um ato social 
e multissensorial, e nas crianças com 
TEA isso é colocado muito em che-
que, e não atender a alimentação espe-
rada é angustiante. É preciso construir 
junto um caminho de uma alimentação 
possível. Isso não acontece de um dia 
para outro, não é simples, mas pode 
ser enfrentado”, disse a nutricionis-
ta Maria Fernanda Petroli Frutuoso. A 
nutricionista Bruna Muratti apresentou 
as experiências exitosas aplicadas em 
crianças e adolescentes com TEA no 
quesito alimentação com a proposta de 
envolvê-los no preparo da comida, na 
separação dos ingredientes, no proces-
so de compra, simulando feiras e outras 
atividades.  “A nutrição tem o foco do 
nutriente, às vezes é preciso se abrir pa-
ras outras possibilidades, porque mes-
mo se a criança não consegue comer, ela 
se envolve de outras formas, ao tocar e 
produzir a comida ela é estimulada de 
outras formas”, ponderou Bruna.

Governo anuncia R$ 200 milhões 
para saúde mental em 2023

A cobertura vacinal contra a gripe (in-
fluenza) no estado de São Paulo está em 
44,5%, e a meta é de 90%, segundo a 
Secretaria de Estado da Saúde. Diante 
do resultado, o governo está prorro-
gando pela segunda vez a campanha de 
vacinação para a população acima de 
6 meses – a data prevista para encerra-
mento é 31 de julho. Questionado sobre 
a baixa adesão à vacinação no estado e 
as estratégias adotadas para ampliar a 
cobertura vacinal, o governo não res-
pondeu. De janeiro a maio deste ano, 
foram aplicadas 6,1 milhões de doses 
vacina. Com a prorrogação da campa-
nha, foram aplicadas mais 4,6 milhões 
de doses em junho, levando a um to-
tal de 10.769.619 milhões. Neste ano, 
a Secretaria da Saúde já registrou 176 
mortes decorrentes de casos graves cau-
sados pela infecção dos diversos tipos 
de vírus da influenza. Foram registradas 
ainda 2.086 hospitalizações até a última 
semana de junho. No mesmo período do 
ano passado, houve 1.540 internações e 
259 óbitos. Apesar da queda na letalida-

de, o número de hospitalizações cresceu 
35,4% no primeiro semestre de 2023. 
Em todo o ano passado, foram registra-
dos 339 mortes e 3.116 casos de gripe 
em que foi necessária a hospitalização 
do paciente. Segundo especialistas, a 
gripe geralmente causa febre, espirros, 
nariz congestionado, cansaço e dores 
no corpo. Casos mais graves podem 
afetar crianças menores de 6 anos de 
idade, idosos, gestantes e pessoas com 
comorbidades, podendo inclusive levar 
à morte. A vacinação é eficaz para evitar 
a evolução da doença para quadros mais 
graves. A Secretaria da Saúde ressalta 
que a vacina, desenvolvida pelo Institu-
to Butantan, é segura, eficaz e que rea-
ções alérgicas são raras. 
Como o vírus tem alta capacidade de 
mutação e tem características alteradas 
ao longo do tempo, as pessoas precisam 
se imunizar todos os anos. A cepa do ví-
rus H1N1 usada em 2023, por exemplo, 
é diferente da que foi usada para pro-
duzir os imunizantes no ano passado, 
informou a pasta.

Cobertura vacinal contra gripe 
em São Paulo está em 44,5%

Lei garante novos exames a gestantes 
da rede pública de saúde

Anúncio foi feito pela ministra da Saúde, Nísia Trindade, na 17ª Conferência 
Nacional de Saúde, em Brasília

A gripe provoca febre, espirros, cansaço e dores no corpo. Doença pode 
afetar com mais gravidade crianças menores de 6 anos, idosos, gestantes 
e pessoas com comorbidades
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Áries 
de 21/03 a 20/04

Touro
de 21/04 a 20/05

Para as pessoas do signo de Áries, o 
mês de julho de 2023 é marcado pela 
atenção voltada para assuntos domés-
ticos e familiares. O trânsito de Mer-
cúrio até o dia 28 sugere disposição 
para atentar a detalhes e minúcias ca-
pazes de solucionar problemas que, 
antes, pareciam difíceis de resolver 
quando o assunto é “lar” e “família”.

O mês de julho tende a ser sempre signi-
ficativo para as pessoas do signo de Cân-
cer, pois se trata do mês de aniversário da 
maioria delas. É conveniente, portanto, 
checar não apenas o seu horóscopo do 
mês, mas também a sua Revolução Solar, 
um mapa astrológico válido por um ano

Julho de 2023 tende a ser um mês um 
pouco mais difícil para as pessoas do 
signo de Libra, por conta do trânsito 
de vários planetas significativos que 
sinalizam a mesma coisa: a necessi-
dade de recolhimento, de revisão, de 
redefinir estratégias. Ou seja, quan-
to menos atividade exterior, melhor.

Em julho de 2023, vários trânsitos pla-
netários estimulam movimentos de 
quebra de rotina na vida das pessoas 
do signo de Sagitário. Apesar de isso 
favorecer viagens, por exemplo, há 
alguns alertas a serem considerados.

Ao longo de julho de 2023, o tópico 
fundamental para as pessoas do signo 
de Capricórnio é o tema “relacionamen-
tos íntimos”. Com Mercúrio em signo 
oposto ao de Capricórnio entre os dias 
1 e 11, as pessoas desse signo estarão 
especialmente focadas nas parcerias 
e relações, sejam amorosas ou sociais

Em julho de 2023, o signo de Peixes é o 
mais desafiado de todos, graças ao trân-
sito do planeta Marte – que se posicio-
na no signo de oposição a Peixes. Julho 
traz desafios e oportunidades significati-
vas para os piscianos. Marte passará a se 
opor ao Sol em Peixes a partir do dia 10, 

Em 2023, julho é um mês que traz 
uma série de desafios e oportunida-
des para as pessoas nascidas com o Sol 
no signo de Escorpião, especialmen-
te no âmbito profissional. A primeira 
coisa que chama atenção é o fato de o 
planeta Mercúrio formar quadratura

Ao longo do mês de julho de 2023, Jú-
piter avança pelo signo de Touro, bene-
ficiando especialmente as pessoas desse 
signo que tiverem nascido entre os dias 
30 de abril e 4 de maio de qualquer 
ano. Para essas pessoas, julho tende a 
apresentar uma série de oportunidades 
muito interessantes que possibilitam a 
expansão e o alargamento de horizontes

Para as pessoas do signo de Gêmeos, o 
mês de julho aponta alguns movimentos 
planetários significativos. O primeiro 
deles diz respeito ao ciclo de Mercúrio, 
planeta regente de Gêmeos, que até o dia 
11 estimula reavaliações estratégicas que 
dizem respeito a questões financeiras. 

Câncer
de 21/06 a 21/07

Libra
de 23/09 a 22/10

Sagitário
de 22/11 a 21/12

Capricórnio 
22/12 a 21/01

Gêmeos
de 21/05 a 20/06

Escorpião
de 22/10 a 21/11 Aquário

de 21/01  a 19/02

Peixes
de 20/02  a 20/03

O mês de julho engloba uma série de fa-
tores astrológicos significativos para as 
pessoas do signo de Leão. Em primei-
ro lugar, destaca-se o planeta Mercúrio 
transitando em Leão do dia 11 ao dia 28: 
pessoas leoninas estarão em destaque, 
graças a uma comunicação intensificada. 

Leão
de 22/07 a 21/08

Virgem
de 22/08 a 22/09

Graças a um específico ciclo solar, as 
pessoas do signo de Virgem intensi-
ficarão a própria vida social. Esse é 
um momento propício para fortalecer 
amizades, participar de grupos e bus-
car a colaboração e o apoio de pessoas 
com interesses semelhantes. Aprovei-
te para expandir sua rede de contatos

Em julho de 2023, para as pessoas do 
signo de Aquário, há vários trânsitos 
interessantes cujo foco é a esfera dos 
relacionamentos amorosos e profissio-
nais, sobretudo aqueles cuja impor-
tância é grande. Entre os dias 12 e 28. 

INGREDIENTES 

500 g do macarrão que preferir
1 cebola grande ralada
1 dente de alho ralado
1 maço de brócolis
200 g de bacon picadinho
1 colher (sopa) de óleo
2 colheres (sopa) rasas de margarina
500 ml de leite integral
1 caixinha de creme de leite
2 colheres (sopa) de farinha de trigo
sal a gosto

MODO DE PREPARO

Em uma panela coloque a cebola ra-
lada junto com a margarina e deixe 
fritar até que ela fique dourada. Adi-
cione as colheres de farinha ao leite 
ainda frio, dissolva-a e coloque na 
panela junto com a cebola já doura-
da. Mexa sem parar até que o molho 
fique um pouco espesso, coloque o 
creme de leite e pouco sal. Em ou-
tra panela frite o bacon com o óleo, 
depois de bem frito coloque o dente 
de alho ralado. Acrescente o brócolis 
e mexa bem. Acrescente essa mistu-
ra ao molho branco, e coloque sal a 
gosto. Macarrão: Ferva grande quan-
tidade de água com sal.

Em Cartaz

Para colocar seus demônios para descan-
sar de uma vez por todas, Josh Lambert 
e Dalton Lambert em idade universitá-
ria devem ir mais fundo no Além do que 
nunca, enfrentando o passado sombrio 
de sua família e uma série de novos e 
mais horríveis terrores que se escondem 
atrás da porta vermelha. . Classificação 
indicativa 12 Anos. Contém linguagem 
imprópria, medo, violência.

Elementos
Gênero: Animação 
Classificação: Livre

Homem-Aranha: 
Através do 
Aranhaverso
Gênero: Ação
Classificação: Livre

Lançamentos no Cinema
Culinária

Estreia: 06/07/2023

A Pequena Sereia
Gênero: Animação 
Classificação: Livre

Flash
Gênero: Ação  
Classificação: 14 Anos

Que horas eu te 
pego?
Gênero: Comedia
Classificação: 16 Anos

Ruby Marinho - Monstro 
Adolescente
Gênero: Animação
Classificação: Livre

Macarrão com brócolis

Mantidos pela prefeitura de Barueri, por 
meio da Secretaria de Assistência e Desen-
volvimento Social – SADS, os Centros de 
Capacitação Profissional e Lazer – CCPL 
Barueri estão passando por mudanças sig-
nificativas para aprimorar o atendimento à 
população. Com a mudança de gestão, re-
forma das unidades e a inclusão de novos 
cursos e projetos, esses espaços públicos 
agora também passam a oferecer lanches 
aos frequentadores, garantindo uma experi-
ência completa e enriquecedora. As unida-
des Hercília da Silva Barbosa e Gabriela de 
Freitas, localizadas nos bairros do Parque 
Imperial e Jardim Paraíso respectivamente 
estão sendo reformadas. Já a unidade Ésio 

Augusto de Souza, que fica no Parque 
dos Camargos, está em fase final de re-
forma, mas continua atendendo os alunos 
normalmente. As demais unidades: João 
Ricardo Pelúcio Rosa (Engenho Novo), 
Abade Gonzaga dos Santos (Jardim Fló-
rida / Califórnia) e Jaraguá Mirim (Parque 
Imperial) já passaram por reformas e estão 
novinhas em folha, atendendo os alunos 
a todo vapor. A grande novidade é que 
os alunos receberão um lanche após 
as aulas. A iniciativa pode contribuir 
com a saúde, bem-estar e desempenho 
dos estudantes. Novos cursos também 
foram incluídos e agora são 38 opções 
totalmente gratuitas para a população:

FORMAÇÃO E DESENVOLVIMEN-
TO
Inglês
Jogos Lúdicos
Reforço Escolar
CULTURAIS
Artesanato
Artes Cênicas
Arte Circense
Ballet
Canto e Coral
Dança de Salão – Ritmo Sertanejo
Dança do Ventre
Danças e Ritmos
Grafite
Instrumento Musical – Violão

ENTRETENIMENTO

Sobrenatural: A Porta 
Vermelha

Centros de Capacitação Profissional e Lazer - CCPL Barueri 
passam por mudanças para melhor atender a população

Street Dance
Zumba
PROFISSIONALIZANTES
Assistente Administrativo*
Atendente de Farmácias e Drogarias*
Auxiliar Contábil / RH*
Auxiliar de Cabeleireiro
Auxiliar de Jardinagem
Auxiliar de Logística*
Auxiliar de Piscineiro
Auxiliar de Técnico de Segurança no Tra-
balho
Auxiliar de Veterinário e Petshop
Capacitação de Babás
Confeitaria
Cuidador de Idosos
Culinária (Adulto)
Depilação Profissional (Design de Sobran-
celhas)
Empreendedorismo*
Estética Corporal
Estética Facial
Extensão de Cílios
Extensão e Design de Unhas (Alongamen-
to em Geral)
Manicure e Pedicure
Maquiagem
Micropigmentação e Fio a Fio

Portaria e Recepção*
*Os cursos marcados com asterisco 
oferecem a flexibilidade de serem re-
alizados tanto na modalidade EAD 
quanto PRESENCIAL.

Ao todo são seis unidades:
CCPL JOÃO RICARDO PELÚCIO 
ROSA. Rua Otávio Calegari, 66, Enge-
nho Novo. Telefone / WhatsApp: (11) 
4382-8358

CCPL GABRIELA DE FREITAS
Rua Tayo, 310, Jardim Paraíso
Telefone/WhatsApp: (11) 4382-4683

CCPL ABADE GONZAGA DOS 
SANTOS. Rua das Orquídeas, 62, Jar-
dim Califórnia. Telefone / WhatsApp: 
(11) 4382-8210

CCPL ÉSIO AUGUSTO DE SOUZA
Rua Irene, 534, Parque dos Camargos
Telefone / WhatsApp: (11) 4382-7285

CCPL HERCÍLIA DA SILVA BAR-
BOSA. Rua Sílvio Romero, 101, Par-
que Imperial.  
Telefone / WhatsApp: (11) 4382-7363

CCPL JARAGUÁ MIRIM
Rua Otacílio Alves Martins, 514, Par-
que Imperial. Telefone / WhatsApp: 
(11) 4688-2456

MATRÍCULAS ABERTAS
As inscrições podem ser realizadas 
através do Telefone/WhatsApp (11) 
4382-4684. Mais informações pelo 
site: www.ccplbarueri.com.br.
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